

[Accueil](#)

[Services](#)

[Culture](#)

[Au coeur des quartiers](#)

[Des artistes à l'école](#)

[Corps et architecture](#)

Corps et architecture

Avec l'école maternelle de Merville

Un projet mené avec la compagnie '**Le Pôle**' et la participation des élèves de la classe de MS/GS de l'école maternelle de Merville.

Ce projet s'inscrit dans la volonté de l'équipe pédagogique de transmettre aux élèves (et à travers eux, leurs familles), un regard informé sur l'architecture de leur école et ses spécificités : de très grandes hauteurs vitrées dans les escaliers, un espace de motricité en rotonde éclairée de carreaux de verre, la taille des marches....

Katell Hartereau et Léonard Rainis, danseurs et chorégraphes, ont guidé les enfants vers un travail d'exploration de l'espace par le corps (près/loin, je vois/je sens, vite/lent, mou/dur, haut/bas, lignes/courbes, géométrie/spirales....).

L'espace devient pour ces jeunes élèves celui que l'on construit, que l'on crée avec le corps.

'Corps et architecture', un film réalisé par An Oriant Medias /

Production : Ville de Lorient

Cliquez sur l'image